UNIVERSITE DU TIERS TEMPS

POUR SE CULTIVER ET RENCONTRER »

BON A SAVOIR

Connaissances. Ce n'est pas une légende: Montpellier a toujours rayonné par la qualité de son enseignement. L'université du Tiers temps (UTT) ne déroge pas à la tradition. La structure interuniversitaire, créée en 1975, dispense en effet des cours et des conférences pour tous les goûts, tous les âges, tous les niveaux, et ce, à des tarifs défiant toute concurrence (85 € par an). Présentation avec son président actuel, Dominique Triaire.

Quel est l'historique de l'UTT?

Elle a été créée en 1975 par des universitaires de Paul-Valéry, dans l'intention de diffuser au public un savoir de qualité. Elle dépend aujourd'hui des universités de Montpellier, ce qui nous permet de nous appuyer sur leur soutien administratif ainsi que sur le magnifique vivier d'enseignants-chercheurs qui produisent près de 180 conférences de grande qualité par an, qui ont un grand succès. D'ailleurs, notre nombre d'étudiants augmente chaque année de 10 % (il y avait 2 200 inscrits l'an passé, NDLR). La plupart ont entre 50 et 70 ans, même si cela se rajeunit beaucoup. Car il n'y a pas d'âge pour apprendre.

C'est un véritable succès!

Oui, nous commençons même à manquer de place et nous sommes obligés de refuser du monde. Je lance d'ailleurs un appel pour trouver de nouveaux locaux, proches du tramway. Comme l'ancienne mairie par exemple.

Quelles sont vos missions?

Nous proposons d'abord l'apprentissage de langues pour plusieurs niveaux. Puis, des cours sur des thématiques variées comme la sculpture sur bois, la peinture, le théâtre, la photo, la chorale ou encore la gymnastique. Enfin, nous organisons près de 180 conférences par an, ainsi que divers événements comme des expositions ou des concerts. Nous essayons également de répondre favorablement aux demandes qui nous sont faites, comme c'est le cas cette année avec la création de cours d'histoire des religions, d'astronomie ou de latin.

Pour certaines personnes, les cours sont aussi l'occasion de rompre avec la solitude...



Dominique Triaire, actuel président de l'université du Tiers temps.

Oui, j'insiste souvent sur le rôle social de notre structure. On vient à l'UTT pour se cultiver, pour parfaire sa culture générale, mais aussi pour rencontrer des personnes, échanger avec elles. Beaucoup deviennent amis par la suite. Nous sommes un peu une grande famille. Il n'est pas rare de voir les enfants ou les petitsenfants d'anciens étudiants nous rejoin-

SÉBASTIEN HOEBRECHTS

INSCRIPTIONS

C'EST OUVERT DEPUIS JEUDI!



La plupart des cours sont donnés dans des locaux variés, tels que les Maisons pour Tous, la salle Pétrarque, etc...

A vos cartables! Depuis hier, les inscriptions ont débuté à l'université du Tiers temps de Montpellier (UTT), qui s'adresse à des personnes désireuses d'apprendre, quelque soit leur âge. La formule de base (85 €) comprend un accès illimité aux très nombreuses conférences (parfois deux par jour !) et une carte au ciné-club. Des activités hebdomadaires (complémentaires) sont également dispensées (sculpture sur bois, peinture, théâtre, photo, chorale ou encore gymnastique...), pour des tarifs compris entre 85 € et 165 €. Dépêchezvous, car les places sont généralement prises d'assaut!

Secrétariat ouvert au public du lundi au vendredi de 14 h à 16 h 45 : 2, Place Pétrarque, Montpellier. 04 67 60 66 73. email : utt@univ-montp3.fr. site internet : www.utt-montpellier.fr

